



水上中学校最後の体育大会

# 勇 終 の 美

～進化への挑戦を止めるな～

5月15日の天気予報は曇りでしたが、10時頃から雨も降り始め、気温も下がり、寒くなりました。しかし、水上中学校は、“熱い”1日(半日)となりました。

5月2日に赤龍団と白虎団に分かれ、結団式を行い、声出しから始まり、演舞の練習などが始まりました。

他にも、ダンス、開閉会式などのたくさんのお仕事を正味一週間で行いました。

本番は雨による中断もはさみ、プログラムの入れ替えもして、すべてを実施しました。

精一杯走る姿はもちろん、堂々とした態度で行った部活動行進、気合の入った応援演舞、笑顔で躍動感のある全員ダンス。これまで取り組んだ成果を一生懸命発表している姿は、とても素晴らしかったです。

今年の体育大会は、「水上中学校として」の最後の体育大会でした。そこで、全員ダンスの後に、水上中学校に対して「感謝のエール」を送りました。

結果は、総合の部で白虎団、応援の部で赤龍団が優勝しました。お互いの健闘を称え合う姿は清々しかったです。最後は、小川琳太郎君の合図で「全員が鉢巻を外し」、また1つのチーム(学校)に戻りました。

最後に、応援に来ていただいた皆様、寒く雨の中、子どもたちの頑張りを見届けていただき誠にありがとうございました。

## 自然と体が…

雨で中断となり、生徒のみんなが、応援テントで待機しているときに、あるBGMになったとたん、みんなの体が自然と動き出し、その動きがそろっていました。それは全員ダンスの曲「群青」(YOASOBI)だったからでした。

これからも、この曲を聴くたび、今年の体育大会の思い出とともに、体がムズムズして動き出すのだろうか、と思いました。ある意味、みんなのテーマソングみたいになったのではないのでしょうか。◎

# 命を守るため…

先月13日に「地震が起こり、火災が発生した」想定で避難訓練を行いました。みんな真剣に移動したり、講話を聞いたりしていました。上球磨消防署から、水上中学校卒業の3人の署員の方々が講評や消火訓練のご指導をしてくださいました。



4月22日には交通安全教室を実施いたしました。講師として多良木警察署と水上駐在所からお二人来ていただきました。シミュレーターというものを使って、事故の怖さを疑似体験させていただきました。DVDの視聴もしっかりできていました。

これからも、命を大切にする心や行動を身に付けさせる教育を積極的に行っていきたいと思っております。ご家庭でも、時々話題にしていいただければと思っております。

これからの命を大切にする心や行動を身に付けさせる教育を積極的に行っていきたいと思っております。ご家庭でも、時々話題にしていいただければと思っております。

# お世話になりました。

家庭訪問・教育相談・授業参観・PTA総会・部活動後援会総会・学年PTA

家庭訪問(4/18~25)ではご家庭までの経路の確認をさせていただきました。ご希望のところは、教育相談(4/26~28)も実施させていただきました。

また、4月27日には、授業参観やPTA総会等を実施いたしました。当日はたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。

小中学生のワクチン接種等もあり、お仕事等のご都合をつけくださった方々もたくさんいらっしゃったことと思っております。

大変お世話になりました。今後もお尋ね等何かございましたら、いつでもご連絡いただければと思っております。

※5月はお弁当の回数も3回あり、お世話になりました。

# 令和4年度体育大会 Photo Gallery

フォトギャラリー

結団式の様子



本番



技巧走

雨の中

部活動紹介



白虎団演舞

力走!!!



全員ダンス

赤龍団演舞



水上中にエール

